

D'après le manuscrit provenant de Blanche Bourdillon et que Jehan Bourdillon de Queylar m'a envoyé il résulte ceci:

Gilbert de la Platière
alias Bourdillon

(je pense qu'il habite Sury-le-Comtal)

épouse Anne Amblard, fille de Amblard et d'Anne de Langheac.
De ce fait, il abandonne le nom de Bourdillon pour celui d'Amblard.

Son contrat de mariage est du 18 Mai 1502.

Ils avaient pour témoins:- Amblard, Chevalier
- de Pontgibaud
- Philippe de la Platière, Chate-
lain de Chastelard-en-Dombes.

Il accompagne le Roi Charles VIII dans sa campagne d'Italie (bataille de Naples 1495).

Ils eurent trois fils:

Philibert	<u>Jehan</u>	et un autre
mort jeune		mort jeune

Jehan d'Amblard se fait protestant et fut banni d'Auvergne en X1549. Il se retire en Gâtinais, d'où était native sa femme, Elisabeth de Tournebranle, Il est tué à la bataille de St. Quentin en 1557

Ils eurent cinq enfants:

1. Judith (non mariée)
2. Gilbert (mort jeune)
3. Estienne, qui reste en Auvergne et qui redevient catholique,
4. Roch, redevient, lui aussi, catholique, mais quitte l'Auvergne pour se retirer en Nivernais,
5. Jehan, protestant.

Jehan épouse sa cousine, Anne de Tournebranle, et vient résider à Beaulne en Gâtinais.

X condamnation de
la chambre ardente
5 octobre 1549

Ils eurent cinq enfants:

1. François (mort jeune)
2. Humbert (mort jeune)
3. Judith, morte à onze ans,
4. Claude, qui avait pour parrain Claude de Brune, en Gâtinais.

Ce Claude redevient catholique. Il est donc rétabli dans sa noblesse, puisque le narrateur l'appelle Monsieur de la Platière,

5. un autre fils. Le narrateur: ^{(qui ne} ~~ne~~ donne pas ^{son} ~~son~~ nom) mais qui vient échouer à Maringues sous la protection du Duc de Bouillon.

Son père Jehan, toujours d'après le narrateur, part pour la Suisse après son veuvage, et y épouse là bas, Claude Plantan en 1564, avec laquelle il eut six enfants (plus les cinq qu'il avait eu en France, celà fait onze enfants !!!)

Toujours d'après le narrateur, Jehan revient en France tout seul, (il abandonne ainsi femme et enfants, quel magnifique père de famille ! pour venir mourir à Maringues le 10 Février 1592.)

Pourquoi le narrateur dit-il que Estienne, fils de Jehan d'Amblard, reste en Auvergne, alors que la famille est partie d'Auvergne pour s'installer en Gâtinais ?

Mai 1977